
Je me suis organisée pour reproduire un environnement de travail chez moi. L’IUT 
de chimie a modifié tout notre emploi du temps, les cours et TD sont envoyés au 
fur et à mesure de la journée selon les créneaux que nous avons. C’est une bonne 
organisation qu’ils ont mis en place car ça nous oblige à nous lever et de travailler 
régulièrement comme si nous étions à l’IUT.  
 
 
C’est compliqué de se mettre tout seul au travail et de devoir faire le programme 
sans professeurs qui nous guident. Mais maintenant, plusieurs enseignants font 
des visio-conférences ce qui permet de mieux comprendre car on peut échanger 
plus facilement et ça nous motive pour travailler. Aujourd'hui, je me suis habituée 
à la charge de travail et j’ai pris un rythme différent mais qui fonctionne mieux car 
je dois comprendre tous les cours par moi-même et ça me permet de mieux 
retenir.  
 
 
Les enseignants répondent à nos questions rapidement par mail et nous envoient 
au fur et à mesure ce que l’on doit faire et la correction soit 30 min avant la fin ou 
en fin de semaine. Lorsque l’on fait une visioconférence avec certains professeurs 
parfois il y a des problèmes de connexion donc c’est compliqué d’entendre 
distinctement leur cours.  
 
 
On s’habitue aux cours à distance mais c’est compliqué, les enseignants n’ont pas 
tous la même façon d’enseigner, ils font ce qu’ils peuvent mais il faut s’adapter.  
Tout le monde n’a pas une bonne connexion donc pour une question d’équité, les 
professeurs ne font pas tous des cours ou TD en vidéoconférence. Tout est 
envoyé par mail et parfois c’est compliqué de s’y retrouver.  
 
 
Cette année je n’ai pas de stage mais mon sentiment sur les cours est mitigé car 
je comprends mieux ce que je fais étant à la maison en prenant le temps qu’il faut 
mais on prend vite du retard alors nous avons une charge de travail importante. 
Cependant, j’appréhende la reprise des cours. 
 


